



**Judul** : Prabowo Subianto pandai ngebaca momentum nih  
**Tanggal** : Sabtu, 12 Februari 2022  
**Surat Kabar** : Rakyat Merdeka  
**Halaman** : 3

# Prabowo Subianto Pandai Ngebaca Momentum Nih

**Ketua Umum Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Prabowo Subianto dipastikan maju sebagai calon presiden (Capres) pada Pilpres 2024 dan akan mendeklarasikan secara resmi pada tahun ini.**

SONTAK, kabar ini membuat semangat para kader berlipat, karena dianggap sebagai jawaban atas kehendak kader partai berlambang Kepala Garuda ini. "Semua menginginkan ketua umum kita, Pak Prabowo maju lagi," ujar Wakil Sekretaris Jenderal Partai Gerindra, Kawendra Lukistian, kepada *Rakyat Merdeka*, kemarin.

Politisi muda ini mengatakan, seluruh kader Gerindra begitu antusias ketika mengetahui Prabowo maju sebagai capres. Hal itu diketahui dari respons para kader dalam Rapat

Koordinasi Daerah (Rakorda) Partai Gerindra.

Menurutnya, keputusan ini bisa melipatgandakan semangat para kader yang tengah sibuk turun membantu masyarakat melawan pandemi Covid-19 dan membesarkan struktur di daerahnya masing-masing.

"Tentu ini menjadi harapan semua kader Gerindra di berbagai daerah. Mohon doa semua, agar beliau senantiasa sehat dan selalu diberi kekuatan mengemban berbagai amanah," tutupnya.

Hal senada disampaikan Ketua Dewan Pimpinan Pusat Par-

tai Gerindra, Vasco Ruseimy. Menurutnya, suara-suara akar rumput memang menghendaki Prabowo kembali maju pada Pilpres 2024. Beragam persiapan pun dilakukan untuk mendongkrak suara partai.

Diungkapkan, kecintaan para kader Gerindra kepada Prabowo berbanding lurus dengan pendapat masyarakat umum terhadap sosok Ketua Umum Pengurus Besar Ikatan Pencak Silat Seluruh Indonesia (PB IPSI) itu.

Dia dinilai sebagai tokoh bangsa yang kualitas kepemimpinannya telah terbukti. Mulai dari maju sebagai capres di dua pesta demokrasi lalu, hingga kini menjadi Menteri Pertahanan di Pemerintahan Joko Widodo-Ma'ruf Amin.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal Partai Gerindra, Ahmad Muzani mengatakan, Prabowo Subianto akan mendeklarasikan diri sebagai Capres 2024 pada tahun ini. "Tahun ini deklarasi," ujarnya, di Gedung Nusantara, Kompleks DPR, Jakarta, Kamis (10/2).

Muzani mengatakan, Prabowo memiliki hak prerogatif menentukan jagoan di Pilpres 2024. Sebagaimana tertuang dalam Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) Partai Gerindra. "Pak Prabowo bisa menetapkan dirinya kapan pun," ujarnya.

Sementara Direktur Eksekutif Sinergi Masyarakat untuk Demokrasi Indonesia (SIGMA), Hendra Setyawan menyambut baik langkah Prabowo yang be-

rencana deklarasi tahun ini. Ini menjadi nilai plus, karena akan menjadi ketua umum parpol pertama yang menyatakan maju sebagai capres.

"Prabowo Capres pertama dari partai dan Gerindra partai pertama yang mengumumkan secara resmi Capres pada Pemilu 2024," ujarnya, kepada *Rakyat Merdeka*, kemarin.

Analisisnya, 2022 adalah pemanasan dan langkah awal menyambut Pemilu 2024. Pasalnya, tahun ini juga akan ditetapkan nama-nama Anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu). Artinya, gong pesta demokrasi sudah ditabuh. "Secara waktu memang sudah saatnya setelah jadwal Pemilu ditetapkan," tutupnya. ■ BSH